

# Zellwiller

## EVA. expo : les professionnels de l'agriculture à l'honneur

Zellwiller a accueilli mardi 11 mars la première édition du salon EVA. expo, dédié aux professionnels des espaces verts, de l'agriculture, de la viticulture, de l'arboriculture et de la sylviculture.

D. W. - 13 mars 2025 à 16:45 | mis à jour le 13 mars 2025 à 18:03 - Temps de lecture : 2 min

||



Vendeurs et visiteurs professionnels ont lié de bons contacts lors du salon. Photo Denis Werwer

Pour la première édition d'EVA. expo, à Zellwiller, ce mardi, 175 visiteurs ont été recensés, venus essentiellement des deux départements alsaciens. Des professionnels des espaces verts, de l'agriculture, de la viticulture, de l'arboriculture et de la sylviculture.

## Quinze entreprises, 29 marques

Le salon – organisé par Jean-François Hoerlé, qui gère à Plobsheim une société de marketing et communication spécialisée dans l'agriculture et les espaces verts – regroupait 15 entreprises qui représentent 29 marques.

Dans la salle polyvalente durant la matinée, un colloque proposait une présentation de certaines sociétés présentes de leurs solutions sur les dernières innovations sur les huiles et carburants dits propres, sur le broyage de végétaux, mais aussi de pierre, sur le désherbage à l'eau chaude, sur l'outillage à batterie pour l'entretien des espaces verts et de la vigne et sur les espaces verts.

À l'extérieur, on pouvait voir matériels et équipements.

À son stand, Patrick Baur de Zellwiller présentait un tracteur vigneron de fabrication allemande très compact avec un moteur de 50 CV, beaucoup plus léger que ses concurrents, ce qui limite le tassement du sol.



Patrick Baur (à d.), d garage Baur à Zellwiller, présente en première mondiale un nouveau modèle de tracteur vigneron compact à des visiteurs intéressés. Photo Denis Werwer

Parmi les visiteurs, Arnaud Moench de Stotzheim, à la tête de l'entreprise AM-Viti'Services et vigneron, se disait « bien équipé pour le moment » mais paraissait séduit par l'engin s'il devait en changer.

En face, un vendeur vantait un tracteur entièrement made in Alsace, étudié pour la spécificité des coteaux alsacien.

Un peu plus loin, un grand stand d'une marque coréenne proposait une gamme très large allant du matériel pour espace vert au tracteur compact de 22 à 140 CV qui fonctionnent aux carburants propres, mais aussi des tondeuses thermiques.

## Se renseigner et découvrir les nouveautés

Parmi les visiteurs, on trouvait aussi le directeur du lycée agricole d'Obernai Gérard Parisot et son responsable des travaux Cyrille Vinson.



Le directeur du lycée agricole d'Obernai Gérard Parisot (à g.) et son responsable des travaux Cyrille Vinson discutent avec Guillaume Metz de la société AMTS d'Epfig.

Photo Denis Werwer

« Nous sommes venus nous renseigner sur ce qui se fait en termes de produits, découvrir les nouveautés en espaces verts car nous avons 400 jeunes en aménagement de l'espace, en dehors de la partie agriculture proprement dite, à la fois en CFA et en formation adulte reconversion. Nous avons beaucoup de matériel en aménagement paysager qu'il faut renouveler de temps en temps, il faut se tenir informé. »

Aussi bien les vendeurs que les visiteurs croisés lors du salon ont trouvé cette manifestation très intéressante et de nombreux contacts ont été noués.